

# GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

## EN EL CONGRESO

### A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. José Antonio Bermúdez de Castro Fernández, D<sup>a</sup>. María Jesús Moro Almaraz y D. Bienvenido de Arriba Sánchez, Diputados por Salamanca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener **respuesta por escrito**.

¿En qué estado se encuentran las obras de conservación y reparación del firme del tramo de la Autovía de Castilla A-62 entre Salamanca y Tordesillas?

Madrid, 02 de octubre de 2018

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo: LOS DIPUTADOS